



## EINLADUNG

Sehr geehrte Damen und Herren!

Die Bedrohung aus dem Cyber- und Informationsraum (CIR), insbesondere die Gewährleistung der Cyber Sicherheit, ist in den letzten Monaten in den Blickpunkt der Medien und der Öffentlichkeit geraten. Datenklau und Hacking scheinen an der Tagesordnung zu sein. Dabei geraten lediglich die Spitzen des Eisbergs an die Öffentlichkeit. Es ist Bewegung gekommen in die verschiedenen Abwehrbereiche: Polizei, Geheimdienste, und ein eigenes Bundesamt versuchen zu verhindern und aufzuklären.

Dazu gehören auch die Aktivitäten der Bundeswehr zur Verteidigung Deutschlands im CIR. Im April 2017 hat die Bundesministerin der Verteidigung den CIR als eigenständigen militärischen Organisationsbereich aufgestellt. Geführt wird der CIR aus dem Kommando Cyber- und Informationsraum der Bundeswehr (Kdo CIR), dem künftig rund 15.000 Soldaten und zivile Mitarbeiter angehören werden

Diesem sehr aktuellen und spannenden Thema wollen wir uns bei der kommenden gemeinsamen Veranstaltung des Kambacher VIP-Talks in Zusammenarbeit mit der Deutschen Atlantischen Gesellschaft und der Gesellschaft für Sicherheitspolitik widmen. Wir freuen uns sehr, dass der Chef des Stabes des Kommando CIR, Herr Generalmajor Michael Vetter zur Lage, Bedrohung und zur Sicherheit des CIR zu uns sprechen wird. General Vetter ist seit April 2017 in dieser Funktion:

### **„Cyber Sicherheit – Große Herausforderungen nicht nur für Experten!“**

**Donnerstag, den 21. Februar 2018, 19.00 Uhr,  
Haus Kambach, Tenne,  
Kambachstraße 9-13, 52249 Eschweiler-Kinzweiler  
(Navigation: Wardener Straße)**

Bitte bestätigen Sie uns Ihre Zusage an: [info@golf-kambach.de](mailto:info@golf-kambach.de) bis spätestens Montag, 18. Februar

Wir bitten um Verständnis, dass wir Ihre Zusagen wegen der Platzkapazität in der zeitlichen Eingangsreihenfolge berücksichtigen müssen. Sollte die Veranstaltung in der Tenne bereits ausgebucht sein, nur dann sagen wir Ihnen ab.

Wir freuen uns auf Sie, mit herzlichen Grüßen, das Org.-Team  
Wolfgang Habedank, Max Krieger und Burghard von Reumont,

Wir danken den Sponsoren

